

# Jardín infantil de Alto Hospicio suspende clases por ratones

Es la tercera vez en dos meses que suspende clases por problemas sanitarios en este recinto.

Daniela Ortega Novoa  
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Por tercera vez en los últimos dos meses, el Jardín Infantil "Los Pioneros" de la comuna de Alto Hospicio se ha visto obligado a suspender sus actividades debido a la presencia de fecas de ratones en sus instalaciones. Esta situación afecta a una matrícula de 190 niños y niñas.

El recinto, a cargo de la Fundación Integra Tarapacá, ha debido cerrar sus puertas en repetidas ocasiones para realizar labores de sanitización y control de plagas, como medida para resguardar la salud de los menores, dadas las condiciones sanitarias del entorno.

El 29 de julio, la Seremi de Salud, a través de su equipo de fiscalizadores, acudió al recinto tras una denuncia ingresada mediante la OIRS. En la visita se constató la presencia de fecas de roedores, motivo por el cual se decretó la prohibición de funcionamiento del establecimiento.

## PROBLEMÁTICA

Desde la Fundación Integra detallaron que la contingencia no solo afecta al recinto, sino también a la comunidad cercana, debido a la existencia de microbasurales en el sector. Esta situación ha implicado la suspensión preventiva de actividades en dos ocasiones: "A mediados de junio y el 29 de junio recién pasado, se procedió a suspender las actividades, de acuerdo con la indicación de prohibición de funcionamiento por parte de la Seremi de Salud".

La Fundación recaló que han tomado todas las medidas necesarias y que están desarrollando un trabajo colaborativo tanto con la Seremi de Salud como con la Municipalidad de Alto Hospicio.

Entre las acciones adoptadas destacan: el cumplimiento del calendario regular de desratización y sanitización; el trabajo coordinado con la Municipalidad de Alto Hospicio para reforzar la instalación de cebos con una empresa especializa-



JARDIN INFANTIL LOS PIONEROS CUENTA CON UNA MATRICULA DE 190 NIÑOS.

da; el retiro de basura dentro del jardín infantil y en sectores aledaños dos veces al día, para evitar la acumulación nocturna; y la implementación de un proyecto para reforzar el cierre perimetral inferior del establecimiento, a fin de evitar el ingreso de roedores desde

el exterior.

El alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, señaló: "Nos preocupa y ocupa la situación de nuestros niños del Jardín Infantil, además de los vecinos. Ya se han realizado diversas acciones: desratizaciones, fumigaciones, limpiezas, fiscalizaciones

del entorno, entre otras, lo cual volveremos a reforzar. Dicho esto, estamos ampliando el rango de pesquisas para determinar el foco de origen de estos vectores. Nuestro trabajo, en conjunto con Integra, es que el establecimiento sea reabierto a la brevedad".